



**PRÉFET
DES HAUTES-
PYRÉNÉES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tarbes, le 17 août 2022

PROJET DE VALORISATION DE BOIS-HÊTRE DANS LES HAUTES-PYRÉNÉES : LE GROUPE FLORIAN SE RETIRE

Le groupe Florian a fait connaître au préfet des Hautes-Pyrénées sa décision de se retirer du projet de valorisation de bois-hêtre sur la commune de Lannemezan à la suite de la présentation des conclusions de l'étude-concertation.

Le préfet des Hautes-Pyrénées a pris acte de cette décision et, en accord avec le préfet de région et le conseil régional, a demandé aux deux inspecteurs généraux du ministère de l'agriculture missionnés dans le cadre de la démarche de concertation de finaliser leur mission en retenant une approche à l'échelle du massif.